

Ihr Lieben!

Ich will Euch eben von der Fahrt aus ein Kärtchen schreiben. Ihr werdet wohl kaum ein Wörtchen lesen können, weil es während der Fahrt geschrieben ist. Von dem schönen Sonntagsurlaub bin ich um etwa 24^o Uhr in Brand eingetroffen. Heute ist unser 1. Fahrttag. Voraussichtlich geht es nach Krakau (Polen). Mithin werden wir noch einige Tage unterwegs sein. Bei der Durchfahrt durch Düsseldorf habe ich noch einmal an die schönen Urlaubsstunden gedacht. Hoffentlich werdet Ihr dieses Kärtlein bekommen, weil ich es aus dem Zug werfen werde.

Viele Grüße + alles Gute von

Alfred